Die Gemeinde Dörzbach trauert um ihren Mitarbeiter

Nicolas Huck

Nicolas hat im September 2018 eine Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten bei der Gemeinde Dörzbach begonnen. Wir haben ihn während seiner Ausbildung als einen äußerst freundlichen, engagierten und hilfsbereiten Kollegen kennen und schätzen gelernt. Von seinem plötzlichen Tod sind wir alle sehr betroffen. Wir werden Nicolas vermissen und ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie und den Angehörigen.

Andy Kümmerle Bürgermeister

Dörzbach, im Juni 2021